

30 septiembre 1.947.

Querido Guillermo: En tu cuenta corriente del Banco Urquijo, que supongo te lo comunicará, he ingresado hoy la suma de Ptas 4.038,02. Para completar el saldo que te adeudaba y que ascendía hoy a 4.243,50 puedes disponer del saldo de nuestra cuenta del Mercantil, Ptas 205,48, ya que el talonario obra en tu poder desde el mes de febrero.

Las letras que en el citado Banco Mercantil vencen los días 2 y 3 de octubre y que en junto importan Ptas. 15.000- serán pagadas por mí, como me corresponde hacerlo, en sus respectivos vencimientos. Lo mismo haré, Dios mediante, con las que han de vencer el 12 de noviembre por Ptas. 27.500, (tres de 7.500- ptas y una de 5.000).

A Lizárraga le escribí, y se me olvidó decírtelo, dándole mi opinión sobre la carta de Mr. De Badet; pero le advertía que, como es natural, debía recabar la tuya y la de D^a Monserrat Giner, copropietarios de "Doña Francisquita", antes de dar aquella opinión como buena.

Otro olvido. No encuentro por ninguna parte los juegos de fotos de "Los intereses creados" que hizo Alfonso. Hace dos meses me tiene pedidas algunas Emilio Ferrer para su colección de realizaciones y no le he podido complacer por no encontrarlas, como te digo, y por haberseme olvidado siempre preguntarte si, por casualidad, las tenías tú o sabías de ellas. Me va por la cabeza la posibilidad de que las retuvieses para aquel proyecto de edición, fracasada icómo no! Pero, francamente, no estoy seguro más que de no verlas aparecer por ninguna parte, lo cual no asegura que estén o no en mi maremagnum de papeles revueltos.

En la cuenta de librería que nos han entregado hay una advertencia de que no quedan ejemplares de no sé qué obra, creo que "El caserío". Aunque me parece que ~~no está~~ no se hicieron ediciones populares, tipo Barcelona, de esta zarzuela, te lo aviso por si estoy trascordado y existen algunos libros. Caso de que restara alguno suelto de la primitiva edición, opino que no debe darse a la librería, pero haz lo que consideres más oportuno. (Tengo que aprovechar estos momentos en que me acuerdo de las cosas porque, si no, se quedan en el archivo).

Muchas memorias y un gran abrazo de

Sedeno